

Nombre del alumno: Arelis Sánchez Gómez

Nombre del profesor: Liliana Villegas Lopez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: psicología

Grado: primer cuatrimestre

pichucalco, Chiapas 04/12/2020

Introducción

El sistema sanitario se encuentra compuesto por todas aquellas organizaciones que se ocupan de prestar servicios de tipo sanitario, entre ellos, hospitales, profesionales especializados en la salud como ser médicos, enfermeras, entre otros, funcionarios, centros de atención de la salud y los servicios de salud pública. En este tema hablaremos sobre lo que es cuidado sanitario, como es, para quienes son el sistema sanitario y como se lleva acabo, ya que la educación sanitaria va de la mano con el PAE para llevar acabo el objetico sobre la enfermedad o pandemia radicar o advertir a la población

Educación sanitaria

Es el proceso que se encarga de promover estilos de vida saludables como son los hábitos, costumbres, y comportamientos y las necesidades específicas del individuo como la familia o comunidad desde este punto de vista, la educación sanitaria comprende un conjunto de actividades educativas desarrolladas en procesos formales e informales, que ejecutan permanentemente. Los sistemas sanitarios según se trate de una economía desarrollada o subdesarrollada; Por ejemplo, a instancias de un país con poco desarrollo y crecimiento en todo nivel, subdesarrollado, el sistema sanitario seguramente presentará deficiencias graves a la hora de resolver los problemas de salud de sus habitantes, y asimismo no podrá ofrecerles ni promoción ni mucho menos tratamientos, porque claro, lo que más falla en estos escenarios es la ausencia de aparatología destinada al diagnóstico y al tratamiento así como también profesionales de la salud avanzados y especializados, también suele producirse una carencia en materia de insumos y medicamentos.

¿Para que nos sirve la educación sanitaria? Nos sirve para poder identificar y analizar las carencias y virtudes de nuestro sistema de salud, para así poder saber mejor a que invertir, cuáles son los insumos faltantes en nuestro centro de salud y cuál sería la mejor manera de invertir para así ayudar a crecer y ofrecer una mejor atención. Obviamente el dinero que es bien aplicado y que llega a los lugares y manos que debe hacerlo para que el sistema sanitario sea bueno y pueda responder en todos los aspectos a las demandas de los pacientes.

En la mayoría de los países desarrollados se encuentran en vías de ello un sistema sanitario completo y mejor desarrollado, la asistencia sanitaria, se provee a todos los individuos, sin distinciones, respecto de sus capacidades de poder pagar o no, a diferencia de los subdesarrollados que resulta ser una triste realidad, que además coexista un sistema de atención sanitaria privado como consecuencia de la falta de eficiencia que presenta el sistema sanitario público, Así es como los sistemas prepagos de salud nacen en estos lugares para contrarrestar la deficiencia que presenta el sistema sanitario regulado y financiado por el estado.

Conclusión

El sistema sanitario necesita tener mejores profesionales que administren de mejor manera los hospitales y centros de salud para asi poder mantener de mejor manera los hospitales, en mejores condiciones y con los insumos necesarios para la atención inmediata de los pacientes y la comunidad. El estado necesita prestar mejor atención a la administración de los hospitales para que puedan atender las necesidades de la población, consiguiendo los insumos e invirtiendo en mejores instalaciones, más camas y equipos completos para quirófanos etc.